

**Simon, Michaela**

---

**Von:** [REDACTED]

**Gesendet:** Freitag, 3. Mai 2013 12:02

**An:** kurtodenthal@netcologne.de; Ute Kleinekathöfer; tk@thorstenknott.de

**Cc:** Henseler, Wolfgang (Bürgermeister)

**Betreff:** Anfrage an den Ausschuss für Bürgerangelegenheiten: Neuer Fluglärm in Walberberg

Hallo Frau Kleinekathöfer,  
hallo Herr Knott,  
hallo Herr Odenthal,

ich spreche Sie in Ihrer Eigenschaft als Vorsitzende des obigen Ausschusses an. (Ich bin mir sicher, dass ich stellvertretend für viele Bürger spreche.)

Hier in Wälberberg wird immer häufiger über Fluglärm diskutiert, der subjektiv seit diesem Jahr neu ist. Nicht an allen Tagen, aber sehr häufig überfliegen große Passagierflugzeuge von West nach Ost Walberberg in einer Höhe, dass man die Beschriftungen auf der Heckflosse lesen kann. (Keine AWACS Flüge!) Damit verbunden ist ziemlicher Lärm. Es handelt sich an diesen Tagen nicht um 1-2 Flüge, sondern es passiert im gefühlten 2 Minuten Takt. Manchmal ist das Fahrwerk bereits ausgefahren, manchmal nicht. Ich könnte mir vorstellen, dass durch die niedrige Flughöhe, die Belästigung in den südlicheren Dörfern nicht derart störend bemerkt wird. Die Rheindörfer und Wesseling sollten aber auch betroffen sein.

Ist man bereits auf Sie zugegangen? Ist das Problem im Rat und der Verwaltung bereits bekannt?

Können Sie mit dem Flughafenbetreiber in Kontakt treten, um eine Stellungnahme zu erhalten?

Können Sie die Situation auf ihre Rechtmäßigkeit überprüfen?

Können Sie uns ggf. unterstützen, diesen Lärm wieder zu reduzieren?

Viele Grüße

[REDACTED]